

Solidari'Terre



Solidari'Terre est une association étudiante de l'école UniLaSalle, basée à l'Institut Polytechnique LaSalle Beauvais. Elle se positionne comme une association de sensibilisation au développement durable. Elle agit notamment sur des sujets d'environnement et de solidarité. Elle cherche à développer les valeurs des membres qui la composent. Elle est composée de trois pôles dans les domaines de l'international, de l'environnement et du local.

La Solidarité internationale est un point essentiel de l'association. Elle intègre des actions de **sensibilisation**, notamment via des conférences, et de **conseil** auprès des étudiants intéressés par l'international (aide au départ en projets d'été et césures). Le pôle a aussi pour objectif de faire le **lien entre les associations extérieures et les étudiants** désireux de s'engager, par des actions comme la course AVSF, et de soutenir les projets de solidarité internationale LaSalliens grâce à la bourse Solidari'Terre.

Le pôle local a pour principal objectif de **mettre en relation les étudiants entre eux** mais aussi et surtout **avec divers organismes** proches de l'Institut afin de leur proposer des **expériences humaines et d'apporter leur aide**.

En suivant ces objectifs nous avons pu mener des actions telles que les « Opérations Brioches », la vente de roses, la participation au Téléthon, l'animation dans une maison des Petits Frères des Pauvres, les collectes de sang ou encore les visites à l'hôpital.

Et enfin le pôle environnement a un rôle de **sensibilisation** auprès des étudiants (conférences, expositions...). L'objectif du pôle est également de **faire « bouger les choses » concrètement** en améliorant les imperfections en termes de **développement durable** constatées **au sein de l'établissement**. Le but principal du pôle est de **faire évoluer les mentalités** vers un sens commun plus proche de la **durabilité de nos ressources**.

Contact :

solidariterre@asso.unilasalle.fr

Facebook :

SolidariTerre